





FILMTHEATER PROGRAMM



GREAT BEAR RAINFOREST 3D
GREAT BEAR RAINFOREST 3D

 Begleiten Sie die seltenen Geisterbären und weitere spannende Tierarten durch den Great Bear Rainforest in 3D. Reisen Sie durch den abgelegenen kanadischen Regenwald und lernen Sie dieses einzigartige Ökosystem kennen.


 Join the rare ghost bears and other exciting species through the Great Bear Rainforest in 3D. Travel through the remote Canadian rainforest and get to know this unique ecosystem.





EINZIGARTIGES FILMVERGNÜGEN

Das Filmtheater verfügt über einen 3D-Laserprojektor der neuesten Generation sowie eine highend Audioanlage. Dies garantiert eine atemberaubende Bildqualität in 4K sowie eine Akustik der Extraklasse. Lassen Sie sich von der grössten Leinwand der Schweiz mitten ins Geschehen reissen. Das Filmtheater kann auch als Eventlocation exklusiv gemietet werden.

PROGRAMM UND TICKETS

 www.verkehrshaus.ch/filmtheater oder +41 41 375 75 75

 Folgen Sie uns auf Instagram: @Verkehrshaus | #verkehrshaus

 Die Vorstellungen im Filmtheater sind nicht im Museumseintritt enthalten und müssen separat an der Kasse oder im online Ticketshop erworben werden.


Hier finden Sie die Spielzeiten





UNIQUE FILM PLEASURE

The film theatre has a 3D laser projector of the latest generation and a high-end audio system. This guarantees breathtaking picture quality in 4K as well as top-class acoustics. Let the largest screen in Switzerland pull you into the middle of the action. The film theatre can also be rented exclusively as an event location.

PROGRAMME AND TICKETS

 www.verkehrshaus.ch/filmtheater or +41 41 375 75 75

 Follow us on Instagram: @Verkehrshaus | #verkehrshaus

 Admission to the Filmtheatre is not included in the museum admission charge: tickets must be purchased separately at the box office or via the online ticket shop.

Here you can find the playing times





MEERESSCHILDKRÖTEN 3D
TURTLE JOURNEY 3D

🇩🇪 Begleiten Sie die Meeresschildkröte Bunji auf seinem Lebensweg, vom winzigen Jungtier bis ins Erwachsenenalter. Bunjis Reise führt ihn tausende Kilometer durch den Ozean, vorbei an unglaublichen Kreaturen. Durch die 3D-Aufnahmen erwachen die verspielten Seelöwen, die winzigen Seepferdchen und die bunten Clownfische zum Leben.

🇬🇧 Join the sea turtle Bunji on his life's journey from birth to adulthood. Bunji's journey takes him thousands of kilometres through the ocean as he encounters incredible creatures. The 3D cinematography brings the playful sea lions, tiny sea horses and colourful clown fish to life.



EVEREST
EVEREST

🇩🇪 Geniessen Sie den digital überarbeiteten Giant Screen Klassiker «Everest» von 1998 in 4K. Lassen Sie sich verzaubern von der Faszination Mount Everest und begleiten Sie die Protagonisten auf den grössten Berg der Welt.

🇬🇧 Enjoy the digitally remastered Giant Screen classic "Everest" from 1998 in 4K. Let yourself be enchanted by the fascination of Mount Everest and accompany the protagonists on the biggest mountain in the world.



SERENGETI 3D
SERENGETI 3D

🇩🇪 Die Serengeti beherbergt die meisten der bekanntesten Tiere Afrikas und ist Schauplatz eines der größten Naturereignisse der Welt - der jährlichen Gnuwanderung. Erfahren Sie, wie die bekanntesten Tiere Afrikas ihr Leben in dieser herausfordernden Umgebung meistern und welche Rolle sie dabei spielen.

🇬🇧 The Serengeti is home to most of Africa's most famous animals and is the scene of one of the world's greatest natural events - the annual wildebeest migration. Learn how Africa's most famous animals cope with life in this challenging environment and what role they play in it.



OCEANS 3D
OCEANS 3D

🇩🇪 Entdecken Sie unseren blauen Planeten auf einer Odyssee durch die Ozeane. «Oceans 3D» zeigt den grössten und am wenigsten erforschten Lebensraum der Erde und erzählt die erstaunlichsten Geschichten von farbenfrohen Meereskreaturen.

🇬🇧 Discover our blue planet on an odyssey through the oceans. "Oceans 3D" shows the largest and least explored habitat on earth and tells the most amazing stories of colourful sea creatures.



AMERIKAS WILDNIS 3D
INTO AMERICA'S WILD 3D

🇩🇪 Von der atemberaubenden Küste Oregons bis zu den alten Schluchten des Südwestens, von der Wildnis Alaskas bis zum Appalachian Trail im Osten, erkunden Sie malerische Nebenstrassen und geheime Juwelen. Im Film «Amerikas Wildnis» begeben sich auf ein Abenteuer zu den verborgenen Wundern der Natur Amerikas.

🇬🇧 From the breathtaking coast of Oregon to the ancient canyons of the southwest, from the wilderness of Alaska to the Appalachian Trail in the east, you'll discover picturesque back roads and secret gems. The film Into America's Wild has you leaving the beaten track and embarking on an adventure to America's hidden natural wonders.



DINOSAURIER DER ANTARKTIS 3D
DINOSAURS OF ANTARCTICA 3D

🇩🇪 Erleben Sie, wie sich reale Landschaften mit animierten Dinosauriern vermischen. «Dinosaurier der Antarktis» ist der erste grossformatige Dinosaurierfilm seit über einem Jahrzehnt und stellt die erstaunlichen und bizarren prähistorischen Kreaturen vor, die vor Hunderten von Millionen Jahren die Wälder und Sümpfe der Antarktis bewohnten.

🇬🇧 Experience how real-life landscapes mingle with elaborately animated dinosaurs. The first large-scale dinosaur film in over a decade, Dinosaurs of Antarctica showcases the amazing and bizarre prehistoric creatures that inhabited the forests and swamps of Antarctica hundreds of millions of years ago.